



ESCRIME

L'épée en quête d'Europe

Avec son équipe senior féminine de retour en National 1 et le maintien haut la main des garçons parmi l'élite, l'épée au Cercle d'escrime d'Aulnay démarre une nouvelle saison au top de sa forme et de ses ambitions. Pour les filles, pas question d'attentisme en championnat de France par équipes. Un podium national consacrerait le potentiel d'un groupe soudé et bien équilibré auquel tout renfort ne peut être que qualitatif. « *Il serait dommage de briser la bonne harmonie en recrutant sans réfléchir les nombreuses épéistes qui frappent à notre porte* », confirme Christine Dherbilly, le maître d'armes.

Même approche chez les hommes où, après une cinquième place au mois de mai, l'équipe devrait franchir un nouveau palier. Capitaine Trevejo et ses compagnons entendent eux aussi bien figurer sur le podium final. Le club nourrit une grande ambition pour ses deux représentants : décrocher une place en coupe d'Europe des clubs. Ce serait une première chez les garçons. Quant aux filles, elles y furent invitées il y a plusieurs des années mais avaient décliné l'offre. La compétition reprendra les 6 et 7 octobre avec le circuit national en individuel. Les garçons seront à Livry-Gargan et les filles à Mâcon.

F.L.